

El verbo cálido de José Antonio fué la expresión genuina del sentir de la Patria en el momento culminante y preciso de poder salvarla, cuando todo el valor del desafío y del reto se hicieron necesarios y había de ponerse por delante la ofrenda generosa de la vida, con el compromiso serio de no renunciar un instante a entregarla, por grave que fuese.

Quien en trances tan agudos se expresa como el fundador de la Falange lo hizo tiene el valor neto de poderle reconocer la máxima sinceridad, semejante al caso del padre moribundo que en el lecho de agonía nunca mejor sabe aconsejar a sus hijos. José Antonio habló a España con el corazón en la mano. Por eso no tendió jamás a halagar a las masas. Se enfrentaba con ellas y sus palabras brotaban como dardos fulgurantes, que se clavaban directos en todas las postemas de los errores, de los vicios, de los contubernios y de las traiciones, causas de la ruina del país.

He aquí por qué hemos de dar a las palabras de José Antonio la estimación de autoridad. No faltan aún quienes tratan de menoscabar su prestigio; hay muchos todavía de los cuales puede decirse que para ellos la Patria es un mito; es lo práctico, «lo inmediato y físico» el lugar de conveniencia.

Menguado concepto de la Patria tienen esos hombres rastrosos, que miden el ideal por palmos de estómago. Elevado, exacto, matemático es el concepto que de la Patria José Antonio nos da, y desgraciada España si no sigue el camino de esas ideas; porque caerá arrumbada para siempre en el estado de barbarie, guiada por instintos de fiera, que devoran a unos españoles contra otros, a unas clases contra otras, en lucha constante de intereses materiales, sin mirar al más allá y al bien común, que de la convivencia social resulta.

José Antonio dijo de la Patria esto, y conviene sobre todo a los educadores de la Juventud, no olvidar los conceptos, para inculcarlos en el alma de sus alumnos, futuros directores de los destinos patrios:

«La Patria—dijo en su discurso del Teatro de la Comedia—es una unidad total, en que se integran todos los individuos y todas las clases; la Patria no puede estar en manos de la clase más fuerte ni del partido mejor organizado; la Patria es una síntesis trascendente, una síntesis indivisible, con fines propios que cumplir...» La Patria, decía en el Teatro Calderón de Valladolid el 4 de marzo de 1934, es una misión en la historia, una misión en lo universal, una integridad de destino. «Explicaba esta frase en su conferencia del Círculo Mercantil de Madrid el 9 de abril de 1935 y añadía: ese destino colectivo es un destino común, sencillamente». Y aún la explanaba más de este modo: «La Patria es el único destino colectivo posible. Si lo reducimos a algo más pequeño, a la casa, al terruño, entonces nos quedamos con una relación casi física; si lo extendemos al Universo, nos perdemos en una vaguedad inasequible. La Patria es, justamente, lo que configura sobre una base física una indiferenciación en lo universal; la Patria es, cabalmente, lo que une y diferencia en lo universal el destino de todo un pueblo». Si se quiere más, aún podemos recoger esta impresión, salida de sus labios el 21 de diciembre del mismo año en el frontón Betis de Sevilla: «Vosotros ya sabéis cómo entendemos nosotros a España. España no es sólo esta tierra, para los escenarios de un hambre de siglos. España no es nuestra sangre, porque España tuvo el acierto de unir en una misma gloria a muchas sangres distintas. España no es siquiera este tiempo ni el tiempo de nuestros padres, ni el tiempo de nuestros hijos; España es una unidad de destino en lo universal. Esto es lo importante. Eso que nos une a todos y unió a nuestros abuelos y unirá a nuestros descendientes en el cumplimiento de un mismo gran destino en la historia. Y España no será nada mientras no recobre la conciencia y el ímpetu de esa unidad perdida».

¿Puede darse idea más cabal y perfecta del concepto de Patria? Sentirla así es sentir el abrazo del hijo a la madre, por ser madre y no por razón de herencia.

El espíritu católico de José Antonio

Se dijo una vez en las Cortes españolas de la República por quien fué calificado de serpiente: «España ha dejado de ser católica». ¡Cómo se regodearon con la frase las logias y cuál no fué el alborozo del judaísmo al ver que en bandeja de plata se les ofrecía el fruto de sus aspiraciones! Se lo creyeron y lo celebraron. Mas ignoraban que España no podía dejar de ser lo que siempre fué, lo que siempre será; porque la Religión es cimiento de su vida, alma de sustentación de su espíritu, nervio de la unidad patria. Pesa la historia demasiado para intentar suprimirla de un plumazo.

José Antonio, que en católico sentía y en religioso practicaba, no podía menos de recoger la ofensa y triturarla en sus actuaciones, como intérprete del sentir nacional. Por eso, con el mismo valor que flageló el rostro a Roseau, a Carlos Marx, al liberalismo y al comunismo, sin importarle la sentencia de muerte que contra él dictaran los enemigos de su Patria, salió por los fueros de la Religión en todos sus discursos.

En las palabras de José Antonio rebosa el sentido clásico del espíritu católico español. Por eso la Falange, siente y obra en católico.

Aquel 20 de noviembre de 1936

Allá, en lo azul del cielo, hay un lucero muy alto; ...el que más brilla.

José Antonio, capitán de los caminos azules, genio político de nuestro tiempo, honra de nuestra Patria... ¡Presente!

Hoy, 20 de noviembre de 1942 hace exactamente seis años, murió víctima de las balas marxistas en la prisión de Alicante, nuestro memorable fundador.

Las banderas de la Patria izadas a medio asta, ondean al viento con lazos negros; hoy, como hace seis años es día de luto en toda España.

Murió José Antonio con una sonrisa en los labios propia de su carácter noble y bondadoso; sabía, que no quedábamos solos; que nos guiaría un Caudillo que en adelante, había de ser quien nos encaminara por el sendero del Imperio.

¿Qué español, qué buen falangista no siente la pérdida de aquel hombre que proclamó la España Una, Grande y Libre con el destino universal que le dió nombre y realce en el mundo; que profetizó los destinos de nuestra Patria; que tantísimas veces defendió su existencia; que murió por su Unidad, por su Grandeza y por su Libertad?

Camaradas de las Falanges Juveniles de Franco: A vosotros especialmente me dirijo, para que todos, con el pensamiento encaminado a él, imitemos su conducta, sigamos fielmente su doctrina, amemos como

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.569

PERIODICO DE LA TARDE

Viernes 20 de noviembre de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 10,5
Mínima, 1 bajo cero

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

El VI aniversario del asesinato de José Antonio en Madrid

La capital de España presenció el paso del cortejo organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento para llevar a El Escorial la ofrenda de una corona de laurel

Cuatro mil antorchas y veinte mil falangistas formaron en la comitiva

JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA



¡PRESENTE!

MADRID.—Otra vez, en la noche, la gran Corona de laurel que la Falange de Madrid ofrenda a José Antonio, en el sexto aniversario de su fusilamiento, pasó por las calles de Madrid, materialmente cusjadas de público, que en fervoroso silencio miraba el paso del cortejo desde las aceras y balcones del trayecto, asociándose así al homenaje.

Presidían el cortejo tras la monumental Corona de laurel el jefe provincial del Movimiento, camarada Carlos Ruiz, y tras él, en fila, el secretario provincial, el delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, camarada Urrutia, y el inspector de distritos, camarada Zahera. Tras éstos, y también en igual formación, todas las jerarquías provinciales.

El cortejo que partió de la plaza de París, a las once en punto de la noche, llegó a la hora prevista a la Ciudad Universitaria, donde la Vieja Guardia de Madrid se hizo cargo de la corona para llevarla a hombros, y

él amó a nuestra España, hasta conseguir su sueño: la España Imperial y nuestra Revolución Nacional-Sindicalista.

Al cumplirse el sexto aniversario de la formación de tan alto y brillante lucero en el cielo, al cumplirse el sexto aniversario de su muerte, para él nuestro perenne recuerdo, y por su alma, nuestras mejores oraciones.

Gabriel Ramos.
De las Falanges Juveniles de Franco.

guiente inscripción: «José Antonio: ¡Presente!»

Orden de la formación

Desde las diez se fueron concentrando en los sitios previstos por el Mando, con arreglo al siguiente orden: Sección Femenina, ex combatientes de la División Azul, ex combatientes de la Cruzada, bandera «Remsa», centuria de honor de la Jefatura Provincial, Milicia Universitaria, S. E. U., Frente de Juventudes. Y los distritos, por este orden: zona primera, Chamberí, Buenavista Congreso, Hospital, Inclusa, Latina, Palacio y Universidad. A continuación estaban los camaradas de Chamberí, Canillas y Vallecas. También figuraba una representación de la Vieja Guardia de Tenerife (Canarias).

El cortejo en marcha

A las once en punto se formó el cortejo procesional, en perfecta formación militar. Las cuatro mil antorchas encendidas daban un tono de severa majestuosidad al acto.

Abrió marcha la banda de tambores y cornetas, redoblando a paso lento. Seguían los portadores de la corona, alumbrada por bengalas. A continuación el cortejo, por el orden ya descrito.

El cortejo ocupa desde la plaza de España a la entrada de la Avenida

Cuando la cabeza de la comitiva llegaba a la plaza de España, el final del cortejo embocaba la Avenida de José Antonio, cubriendo esa distancia la compacta comitiva que formaba de diez en fondo.

En la Ciudad Universitaria. La Vieja Guardia recibe la corona

Al llegar a la Ciudad Universitaria —relicario de heroísmo— hizo alto el cortejo. Seis grandes hogueras iluminaban el amplio recinto glorioso, y ante el jefe provincial y jerarquías desfilaron todos los camaradas. Los portadores de antorchas a medida que pasaban arrojaban éstas a la hoguera. Brazo en alto y en posición de firmes, con silencio total, fueron despedidos los camaradas de la Vieja Guardia que se hicieron cargo de la corona y carretera adelante caminaron con la piadosa carga, camino de El Escorial.

Seguidamente, la concentración desfiló ante las jerarquías y dando vuelta a la plaza, siguió formada hasta la Red de San Luis, donde se desarticuló.

Por la carretera que lleva hasta el histórico Monasterio, la Vieja Guardia siguió con la ofrenda destinada a la tumba de José Antonio.

En la Casa Prisión de ALICANTE

Esta mañana fué hecha la ofrenda de LAS CINCO ROSAS

ALICANTE.—Para conmemorar el sexto aniversario del asesinato de José Antonio se celebraron esta mañana solemnes actos en la Casa Prisión a los que asistió el Delegado Nacional del Frente de Juventudes, acompañado de otras jerarquías. A las seis de la mañana se celebró una misa en la Capilla, y a continuación en el patio de la Enfermería donde se consumó el crimen, el jefe provincial del Movimiento hizo la ofrenda de las cinco rosas simbólicas ante la Cruz que señala el lugar en que cayó el Fundador de la Falange. Las campanas de la ciudad doblaban entre tanto. A las siete y cuarenta mi-

nutos, hora del asesinato la Casa Prisión quedó a oscuras y los asistentes oraron durante media hora. Los giones se rendían a tierra, dando después el camarada Eliola el grito de, José Antonio Primo de Rivera, contestado con un ¡Presente! emocionado. Después se cantó el Cara al Sol, y a continuación se establecieron los turnos de guardia empezando por las jerarquías. Cuando éstas hubieron terminado sus guardias se trasladaron al cementerio en que estuvo la primera tumba de José Antonio depositando allí una corona.— (Cifra).



José Antonio hablando en un mitin.—(Foto CIFRA)



AVILA.—José Antonio, Ruiz de Alda, Onésimo Redondo y otros camaradas en el mitin celebrado en el Teatro Liceo en enero de 1936.—(Foto MAYORAL)

Departamentos oficiales

Fiscalía Provincial de Tasas

Por transporte clandestino de 192 kilos de garbanzos y 172 kilos de trigo sin la guía correspondiente han sido sancionados los vecinos de Villarejo del Valle, Román Cano Hernández y Pablo Barca Cabezas, con multa a cada uno de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por compra-venta de artículos intervenidos ha sido sancionada la vecina de San Esteban de los Patos, Vicenta Sánchez Palomo, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de diferentes artículos a los que se ha dado el destino legal.

—Por compra-venta de aceite a precios abusivos y transporte clandestino y sin guía del mismo han sido sancionados los vecinos de Villarejo del Valle, Máximo Vallejo Gómez y Genaro Blázquez Martín, como compradores, con multa de mil pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 1.462 kilos de aceite; a los vecinos de Calera (Toledo), José Redondo Toca y Tomás Gómez Vaquero, como vendedores, con multa de dos mil y ocho mil pesetas respectivamente y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses. El aceite intervenido ha sido puesto a disposición de la Delegación provincial de Abastecimientos para su destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de artículos intervenidos, ha sido sancionada la vecina de Medina del Campo (Valladolid), Anita López Muñoz, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por sacrificio y venta clandestina de ternera han sido sancionados los vecinos de Muñana y Blacha, respectivamente, Mariano Martín Jiménez y Mariano Jiménez Jiménez, con multa de dos mil pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 10 terneras a las que se ha dado el destino legal.

—Por cambio de trigo por judías y alimentar el ganado con el primero, ha sido sancionado el vecino de Muñozerro, Mariano García Sáez, con multa de tres mil pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de patatas y compra de las mismas a precios abusivos, ha sido sancionado el vecino de Salvados, Rufino García Ruiz, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 147 kilos de dicho producto al que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino de garbanzos y trigo han sido sancionados los vecinos de Torrico (Toledo), Juan Avila Moreno y Sergio García Avila, con multa a cada uno de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por venta de lámparas a precio superior ha sido sancionado el vecino de esta capital, industrial don Emilio Pérez Arribas, con multa de nueve mil pesetas y cierre del establecimiento durante tres meses.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de 140 kilos de algarrobas y 120 kilos de cebada ha sido sancionado el vecino de El Tejado (Salamanca), Eusebio Sánchez Sánchez, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de

dichos cereales a los que se ha dado el destino legal.

—Por venta de leche aguada y a precio superior al de tasa ha sido sancionada la vecina de Villanueva de Gómez, Esperanza Lanuza Vidales, con multa de tres mil pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de cebada ha sido sancionado el vecino de San Esteban del Valle, Francisco Martín García, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de dicho cereal al que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de garbanzos, han sido sancionados los vecinos de Rivila de Barajas, Soledad García Martín y Severiano Lorenzo del Bosque, con multa de mil pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino de judías ha sido sancionado el vecino de Tórtoles, Argimiro Serrano Herrero, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Circular núm. 217

La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, en Circular núm. 333, publica las siguientes normas que regulan las autorizaciones de traslado de ganado de vida para las especies bovina, ovina, porcina y caprina:

«No puede permanecer ajena esta Comisaría General al proceso biológico del ganado de aquellas especies destinadas al abastecimiento público y que antes de ser destinadas a tal fin se clasifican como ganados de vida.

Los desplazamientos normales del ganado, bien para atender a funciones peculiares de repoblación pecuaria o ante las dificultades de alimentación a base de piensos y forrajes, para el aprovechamiento de pastos, residuos de huerta, etc., constituyen una base de preocupación a este Departamento, que pretende armonizar la libertad de movimientos del ganado con el deber de «vida» con la rigidez a que debe ser sometida la movilización del ganado de abasto.

Ello obliga a esta Comisaría Ge-

Compro camiones

procedentes de subastas militares. Escribid número 2.137. PUBLICITAS. Apartado 911.

MADRID

LEA USTED

«El Diario de Avila»

¿Tiene usted que reparar o reconstruir su máquina de ESCRIBIR, SUMAR, CALCULAR, con piezas originales, niqueladas, etc., por muy poco dinero, antes que se perjudique? Consulte y tome su nota avisando a



UNDERWOOD

Unico TALLER OFICIAL para Avila y su provincia

ABO NOS DE LIMPIEZA A DOMICILIO Avisos gratuitos. Presupuestos gratis.

Enseñanza Mecanografía con máquinas UNDERWOOD, ROLAND, etc. Economizará su dinero.

NO CONFUNDA NUESTRA DIRECCION: San Segundo, 26. Teléf. 115. AVILA.

neral a adoptar las siguientes medidas transitorias entretanto no se establece la regulación definitiva de estos traslados.

Artículo 1.º A partir de la publicación de la presente Circular se autorizan los traslados de ganado de vida (cría, recría, reproducción y labor) de las especies bovina, ovina, porcina y caprina.

Art. 2.º La clasificación como tal ganado de vida se verificará de acuerdo entre la Jefatura de los Servicios Provinciales de Ganadería, y la Delegación Provincial del Sindicato Nacional de Ganadería.

Art. 3.º Las cantidades p'obales de ganado a salir de cada provincia, serán señaladas por el Ilmo. señor comisario de Recursos de la Zona, con informe de la Jefatura Provincial de los Servicios de Ganadería, y de la Delegación Provincial del Sindicato de Ganadería.

Art. 4.º Las peticiones de traslado de esta clase de ganados se dirigirán a la autoridad competente que más abajo se señala.

Art. 5.º En las solicitudes se consignará, especie, clase y número de cabezas que se desea trasladar; lugar en donde radica el ganado y punto de destino. Acompañarán a la solicitud, para acreditar su personalidad, la cartilla ganadera, o bien la patente correspondiente al año en curso, y a la clase de ganado que desea trasladar, bien se trate de ganaderos o negociantes en ganado.

Art. 6.º Si el ganado, objeto del traslado, fuese destinado a la reventa, el peticionario se comprometerá a entregar relación por duplicado en la que figure nombre, residencia, pueblo y provincia de los compradores y unidades vendidas en cada expedición, en la Comisaría de Recursos de destino.

Art. 7.º Los traslados para dentro de la misma provincia se solicitarán del inspector veterinario de la localidad, quien extenderá un «conduce» especial para estos casos, dando cuenta al inspector veterinario de la localidad de destino a quien habrá de presentar dicho documento de conducción del propietario del ganado, haciéndose las oportunas anotaciones de traslado en la cartilla ganadera. Los señores inspectores veterinarios darán cuenta a las Comisarías de Recurso respectivas de los «conduces» expedidos y los traslados autorizados.

Art. 8.º Si el traslado que se interesa es interprovincial, pero dentro de la misma Zona de Recursos las solicitudes se dirigirán a los delegados de la Comisaría de Recursos.

Los delegados provinciales de Recursos autorizarán estos traslados, consignando claramente en las guías la denominación de ganado de «vida». El usuario de esta guía viene obligado a presentar el cuarto cuerpo de la misma al delegado de Recursos de la provincia de destino; consignándose las oportunas anotaciones en la cartilla ganadera, si se tratase de productor.

Art. 9.º Si el traslado que se desea verificar es para una provincia de distinta zona de la que radica el ganado, las solicitudes se dirigirán al Comisario de Recursos de la Zona de origen, quien autorizará los traslados, consignándose igualmente en

las guías, con toda claridad, la denominación de «ganado de vida» y dando cuenta al Comisario de Recursos del destino del ganado cuyos expediciones autorice. Así mismo se harán las oportunas anotaciones de bajas y altas respectivas, presentando el beneficiario de la autorización de traslado el cuarto cuerpo de la guía que ampara cada expedición, en la Comisaría de Recursos de destino, o bien al Delegado de Recursos de la provincia a donde se destine el mencionado ganado.

Art. 10. Las reses porcinas, superiores en peso a seis arrobas en vivo, se considerarán como ganado de engorde, y su traslado será autorizado tan solo a industriales chacineros que se acojan a la Circular número 316.

Art. 11. Los Ilmos. señores Comisarios de Recursos admitirán y resolverán igualmente las solicitudes de traslado cursadas a través de las Delegaciones Provinciales del Sindicato Nacional de Ganadería.

Art. 12. Aquellos ganaderos o negociantes que bien directa o indirectamente, destinasen al sacrificio expediciones de ganado autorizadas con la clasificación de «vida», se les incautarán las carnes procedentes de estas reses o su importe, y serán puestos a disposición de la Fiscalía de Tasas.

Art. 13. Los señores directores o administradores de Mataderos Municipales, así como los señores inspectores provinciales o locales de veterinaria no permitirán el sacrificio de ninguna res que no figure clasificada en la guía como de abasto, salvo los casos que estén previstos para matanza de «urgencia».

El gobernador civil, Alejandro Alvarez Lopez-Baños

A partir del 13 del actual, se procederá por esta delegación a efectuar una comprobación de cartillas familiares, a cuyo objeto los titulares de las mismas se pasarán por estas oficinas de 4 a 6 de la tarde provistos de ellas, con arreglo a las siguientes normas.

Día 21, del 1.751 al 2.000.
Día 23, del 2.001 al 2.200.
Día 24, del 2.201 al 2.400.
Día 25, del 2.401 al 2.600.
Día 26, del 2.601 al 2.850.
Día 27, del 2.851 al 3.100.
Día 28, del 3.101 al 3.300.
Día 30, del 3.301 al 3.600.
Diciembre 1, del 3.601 al 3.900.
Día 2, del 3.901 al 4.300.
Día 3, del 4.301 al 4.800.
Día 4, del 4.801 al 5.100.
Día 5, del 5.101 al 5.600.
Día 7, del 5.601 al 6.300.
Día 8, del 6.301 al 6.800.
Día 9, del 6.801 al 7.000.
Día 10, del 7.001 al 7.300.
Día 11, del 7.301 al 7.600.
Día 12, del 7.601 al 8.000.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 19 de noviembre de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 254.

Premiados con 2'50 los números 054; 154; 354; 454; 554; 654; 754; 854; 954

APRENDA a ESCRIBIR a máquina sin mirar al teclado

Clases de Mecanografía sobre máquinas Underwood, con teclado universal. Indicado para oposiciones

Alonso y Reig

Duque de Alba, 6. Teléfono 369 AVILA

Avila.—Tip. y Enc. de Senén Martín

Una magna concentración falangista en Las Navas del Marqués

Tendrá lugar el próximo día 29 con asistencia de las jerarquías provinciales.—Serán inauguradas la Cruz de los Caídos y la casa-cuartel de la Guardia civil

LAS NAVAS DEL MARQUES.— Con motivo de la concentración de Falange que tendrá lugar en esta villa el domingo 29 del actual, integrada por las locales de Peguerinos, Navalperal y ésta, que tendrán el honor de escuchar y recibir consignas de nuestro jefe provincial y gobernador civil, camarada Alejandro Alvarez López-Baños, a más de las jerarquías provinciales que designe, se celebrarán los actos siguientes: Recepción de jerarquías provinciales. Rendirá honores una centuria del F. de J. local con Banda.

Revista a las Falanges por el jefe provincial, que se encontrarán formadas en el atrio de la iglesia parroquial.

Bendición de la Cruz de los Caídos. Misa de campaña ante la misma. Terminada ésta, descubrimiento de la lápida con el nombre de los caídos e invocación de los mismos. Ofrenda de coronas por la Falange local. (Mientras se cantará el «Yo tenía un camarada»). A continuación

se rezará un responso, terminando el acto con el «Cara al Sol».

Seguidamente las jerarquías y fuerzas concentradas se trasladarán a la plaza de Manuel Deigado Barreto y desde la terraza de la Casa de Falange el jefe provincial y jerarquías darán consignas a todos los camaradas. (Antes hará su presentación el jefe local). Terminará el acto con los himnos del Movimiento.

A continuación desfile de los concentrados ante las jerarquías.

Por la tarde, ante las jerarquías provinciales y primer jefe de la Comandancia de la Guardia civil de Avila, inauguración oficial y bendición de la casa-cuartel de la Guardia civil.

Acto seguido visita al cuartel del Frente de Juventudes y departamentos oficiales.

Los actos terminarán con un partido de futbol entre los equipos del F. de J. y local, copa donada por el Ayuntamiento.

Sección Religiosa

Día 21. Sábado.—La Presentación de Nuestra Señora.—Santos Gelasio p.; Mauro, ob.; Columbano, ab.; Alberto, obs.; Honorio, Eutiquio, Esteban, Celso, Clemente, Heliodoro, mártires.

La misa y oficio divino son de la Presentación de Nuestra Señora, con rito doble mayor y color blanco.

La Virgen Milagrosa

Los RR. PP. Paules, las Hijas de la Caridad y las Asociaciones de Señoritas y Caballeros de la Milagrosa dedican solemne novena a la Inmaculada Virgen Milagrosa.

Por la mañana, a las ocho y media, misa y rezo de la novena. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. Gabriel López, de la Residencia de Padres Paules de La Coruña, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Mes de Difuntos

San Antonio.—Por la tarde, a las cuatro y media, ejercicio de Animas.

Rosario en la Soterraña

San Vicente.—Todas las tardes a las seis y media, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Censura sanitaria núm. 50

Habla el ministro alemán Goebbels

En sus declaraciones examina la situación alemana en los momentos actuales y los sucesos militares del día

En tierras rusas se conseguirán todos los objetivos.--La campaña en Africa.--Cantidades enormes de hundimientos.--"Nuestras líneas vitales están aseguradas,"

En Wuppertal

BERLIN, 18.—Goebbels marchó a Wuppertal, en cuya Casa Ayuntamiento pronunció un discurso, en el que dijo:

«La situación general fué modificada profundamente durante el pasado verano por las victorias únicas e históricas del Ejército alemán. Los pronósticos hechos por el enemigo durante el pasado invierno han sido refutados en tal forma, que nuestros adversarios perdieron la respiración. Las ofensivas de este año han alcanzado ya casi todos los objetivos por parte de Alemania. En los últimos meses, la guerra contra la U. R. S. S.—que había preparado el ataque contra Alemania y contra Europa—, apoyada por el potencial militar de todo el Continente, ha sido seguida con victorias verdaderamente decisivas. El espacio que Alemania necesita para salir de sus estrechos límites nacionales y económicos se encuentra ya casi totalmente en nuestras manos. Si se tiene en cuenta que las reservas soviéticas habían sido disminuidas grandemente por las ofensivas de verano y otoño, así como por las luchas del invierno pasado, puede concluirse justamente que los soviets se han aproximado peligrosamente al estado de completo agotamiento.

Alemania ha aprovechado las experiencias del invierno último. El objetivo que se persigue en el Este es claro: la potencia militar soviética tiene que ser destruida, de forma que el Reich no vuelva a encontrarse amenazado. El bolcheviquismo es un peligro para toda Europa, y Alemania es la vanguardia de esta histórica empresa. Las operaciones ofensivas de las fuerzas alemanas no han terminado este año todavía, y los resultados logrados hasta ahora destruyeron las esperanzas enemigas de que la potencia del Reich estuviese agotada. Los ingleses solamente se han atrevido a desencadenar una ofensiva fundada en la superioridad numérica y material. En Dieppe se demostró que el Continente no podía ser invadido, y ahora escogieron el punto de menor resistencia para lograr al menos un triunfo ficticio. Con el mismo objeto, se han iniciado las operaciones del Norte de Africa. Pero una retirada, por deplorable que sea, no sirve para alterar la situación general, y las últimas cifras de tonelaje hundido indican las graves amenazas que pesan sobre las operaciones enemigas en Africa del Norte.

En cuanto al segundo frente, se ve que el punto de vista alemán era acertado. Es decir, que existe una gran diferencia entre las promesas a Stalin, formuladas por presión del Kremlin, y la dura realidad. Los gritos de socorro de Stalin no han sido escuchados en Londres.

La batalla de los mares

Entretanto, sigue la batalla en los mares. Las afirmaciones de Churchill han sido desmentidas. Hoy los submarinos alemanes operan incluso en el Indico. En septiembre se pasó de un millón de toneladas hundidas, y en octubre, el más desfavorable de los meses, a causa de las perturbaciones atmosféricas, fueron echadas a pique 750.000 toneladas. En la primera quincena de noviembre se han

superado ya los resultados logrados en octubre. El Gobierno británico ha recurrido a medios de terrorismo. La guerra contra la población civil es una prueba de ello. Churchill no podrá disculparse de esta falta. La población de las provincias amenazadas por los ataques aéreos es la que precisamente ha comprendido que Alemania concentra sus fuerzas militares y opera según el principio del centro de gravedad. La población de estas provincias constituye un ejemplo para toda la nación alemana. Por lo demás el Führer ha reiterado que llegará el día de la revancha. Entonces Inglaterra recibirá una respuesta que hoy no puede imaginar aún.

La victoria final no puede estar compuesta por la suma de derrotas anteriores, lo mismo que la derrota final no se hallará integrada por la suma de victorias anteriores. El que posee el espacio, es dueño del tiempo, y el que pierde el espacio perderá también la guerra.—EFE.

Acontecimientos de estos últimos meses

BERLIN, 18.—El ministro de pro-

paganda alemán, doctor Goebbels, publica en el semanario «Das Reich» un artículo en el que estudia la situación militar de Alemania frente a sus enemigos, y dice, entre otras cosas:

«No hay guerra en la que los factores negativos existan sólo para uno de los beligerantes y los positivos sólo para el otro. Hasta poco antes de terminarse la contienda no se puede decir que todo está decidido. No cabe duda de que en estos dos últimos meses han ocurrido grandes acontecimientos. Hoy, la guerra actual presenta un aspecto muy distinto al de hace algún tiempo. Nuevas perspectivas han surgido, se han presentado nuevos peligros y nuevas posibilidades han aparecido de repente. Naturalmente, sería equivocado afirmar que estas posibilidades son todas favorables para nosotros. Alemania mantiene en la actualidad un frente tan extenso como jamás se había conocido, y en algún punto de ese inmenso frente cabe sufrir un revés. Sin embargo durante el invierno pasado nos encontramos ante peligros mucho ma-

yores que los de este año. Y este año el frente que hemos creado en el continente europeo es irrompible

Las oscilaciones temporales no cuentan

Es lógico que el enemigo vuelva a intentar invasiones en la periferia del Continente, pero sus intentos en este sentido han fracasado siempre y lo mismo ocurrirá en el futuro. Nosotros podemos entrar en el próximo invierno con la seguridad de que nuestras líneas vitales están aseguradas y que nuestra certeza en el triunfo final sigue intacta y fuerte. Si tomamos la firme resolución de aprovechar todas las posibilidades que se nos ofrezcan, cualquier oscilación temporal que pueda producirse nos podrá causar alguna preocupación, pero no podrá alterar el desarrollo final de la guerra. Este desarrollo somos nosotros los que lo determinamos, y no el enemigo. Los ingleses ya han cantado victoria varias veces, pero siempre demasiado pronto. Dejémosles, pues, esta alegría, que siempre es de corta duración, y preparémosnos para seguir nuestro camino.—EFE.

DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD

Cómo funcionaba la falsa Asesoría Jurídica

Magnífica instalación en Madrid, con lujo y confort, para cazar incautos

El director, que estaba casado cuatro veces, fué expulsado de Méjico, Cuba, Venezuela y Francia

En 26 de octubre último, se facilitó una nota sobre el descubrimiento por la Brigada de Investigación Criminal de una entidad denominada Asesoría Jurídica Bancaria Comercial, cuyo director era Jesús Gómez Asensio, entidad dedicada, principalmente, a la estafa.

Ultimadas las diligencias que con gran celo ha instruido la Brigada con motivo de este descubrimiento, se dan a conocer los hechos más salientes de este individuo y de los que formaban la «banda» que dirigía últimamente en esta capital.

Jesús Gómez Asensio tenía instalada en el número 11 de la calle de la Libertad una pseudo Asesoría Jurídica Bancaria Comercial, montada con todo lujo y confort, con varios salones para recibir a los clientes, decorados en diversos estilos, y un despacho, el de su director, de hombre de grandes negocios y cuyo aspecto daba la sensación al profano que entraba, de que la vida de la misma era totalmente próspera y se

Se arriendan

pastos de cabreril para seiscientos cabras, con mucha mata baja, ramón de encina de desmote y olivo.

Para tratar con el apoderado, Francisco Gómez, en Villa del Prado (Madrid), Cuarto de El Chaparral

desenvolvía de manera completamente legal.

Procedimientos para sus estafas

El cliente, que llegaba siempre acompañado de algún gancho de Gómez Asensio, era introducido en uno de estos salones, no sin que antes el gancho hubiera hecho la apología de Gómez Asensio como hombre riquísimo, de una caballerosidad extraordinaria y de una seriedad intachable para los negocios. Casi siempre la víctima era un industrial, bien de Madrid o de provincias, que necesitaba urgentemente algún material de construcción, tal como hierro, cemento, estafío o chapa, y al que por el gancho se le había prometido serle facilitado una vez en contacto con don Jesús. Después de una espera prolongada en uno de los salones, pasaba la víctima y el gancho al despacho de Asensio, y allí, una vez empezadas las conversaciones, desde el piso de abajo y a una señal convenida, le llamaba por teléfono su secretario personal, Julio Franco, el que unas veces decía que era el Banco de Bilbao, otras el de España, otra el Hipotecario o alguna empresa comercial de las más poderosas y de solvencia, hablando de negocios fantásticos, pago de cheques por importantísimas cantidades, aceptaciones de hipotecas u otros asuntos, que al ser oídos por la futura víctima llevaban a su ánimo la seguridad de estar tratando con una verdadera potencia comercial. Se

entraba en materia, y el gancho le explicaba a don Jesús las pretensiones de la persona que le acompañaba, que casi siempre era la necesidad de materiales de construcción; don Jesús le ofrecía varias partidas y le enseñaba talones de ferrocarril de otras que tenía en camino, se regateaba, y, por fin, se convenía el precio, casi siempre superior al de tasa, cerrándose la operación y concretando unas veces el pago de la mercancía contra entrega del talón y otras dejando la víctima una importante señal; en ambos casos el pobre comprador se quedaba sin dinero.

Talones falsificados

Previamente, por colaboradores que el citado Asensio tenía en Madrid y provincias, se habían realizado diversas facturaciones, nunca en cantidades superiores a diez kilogramos de los artículos de construcción antes mencionados. En poder de don Jesús estos talones y en combinación con Pedro Rosell, Julio Franco o Luis Martínez Palomares, donde ponía diez kilos se suplantaba por DIEZ MIL, y este talón era el que luego servía para la estafa; otras veces se contrataba hierro y se recibía chatarra. El perjudicado casi nunca ponía el hecho en conocimiento de la autoridad, porque don Jesús tenía muy buen cuidado de a la primera protesta darle cuenta de la responsabilidad en que podía incurrir con

Pida en Ultramarinos

Jabonosos COCA

El mejor sustitutivo

Actividads productoras

El "BOLETIN DE ESTADISTICA"

Interesante, por todos conceptos, resulta el número 14 del «Boletín de Estadística» correspondiente a Abril-Junio, y que es continuación de la labor de divulgación de las actividades productoras de nuestro país que viene llevando a cabo con sus publicaciones la Dirección General dependiente del Ministerio de Trabajo, con el fin de facilitar la labor de cuantos asumen funciones de gobierno o de regulación, al mismo tiempo que ofrecen a las empresas particulares datos y estudios que permiten cimentar, sólidamente, la obra de reconstrucción emprendida por el nuevo Estado.

En la Sección Precios, se encuentra el flujo y reflujo de la oferta y la demanda, índice del coste de la vida en las capitales, que como los otros asuntos de las demás secciones, va ilustrado con gráficos que facilitan el estudio y consulta del lector; en Finanzas: recoge las cotizaciones oficiales de las divisas extranjeras; cambios de la peseta sobre Nueva York y París; premio del oro; Cámaras de compensación bancaria; Giro postal y telegráfico; Cotización de valores mobiliarios en la Bolsa de Madrid, Estadística de Registro Mer-

PASTOS

Se arriendan para sesenta vacas desde el 1 de enero, disponiendo de paja y abundantes pastos, en «Cerro Lobato», término de Monroy (Cáceres). Pa a tratar en la misma finca.

MOLINERIA

Limpas de triple aspiración. Deschadoras de pies fijos. Cernedores. Aspiradores. Elevadores. Poleas de madera. INSTALACIONES y reformas. CASA ANEGON. Conde Don Ramón 8. Teléfono 2.154 SALAMANCA

GRAN OCASION

Por no poder atenderlo, en inmejorables condiciones se traspasa negocio pequeño, buen rendimiento y sitio céntrico. Dirigirse: Luis Benito, Plaza de Santa Teresa, 5, entresuelo

arreglo a la Ley de Tasas por contratar al precio superior a ésta, y si la reclamación era muy violenta, Asensio, para evitar una agresión, le indemnizaba a la víctima con una pequeña cantidad, firmando recibos o letras siempre por su mano, dejando un margen para modificar la cantidad entregada a su capricho.

La moralidad del director

La moralidad del Gómez Asensio la determina el hecho de haber contraído matrimonio cuatro veces simulando su estado de soltero. En la elección de la futura esposa no le guiaba otra finalidad que la estafa, para lo cual elegía mujeres de sólida posición económica, sin tener en cuenta la edad el estado ni las condiciones físicas, pues una vez conseguido el propósito las abandonaba, sin que las desconsoladas esposas volvieran a tener noticias de él. Así lo hizo una vez en Cuba, otra en Bélgica, otra en Marruecos y la última en España.

Expulsado de varios países

Sus andanzas son conocidas en casi todo el mundo, pues es expulsado de Méjico por tráfico de armas; de Cuba, por falsificación de lotería; de Venezuela por estafa de 10.000 bolívares a una prestigiosa personalidad.

En París es igualmente expulsado de la masonería en 1934 por estafas de grandes cantidades cometidas a esta secta y de un reloj triangular de platino y brillantes de gran valor.

Durante la República fué cosutor de una falsificación de sellos de 0 30 pesetas.

Estafas realizadas

Entre las estafas más importantes

cantil. Protestas de letras de cambio, y los Presupuestos municipales en 1941.

En su sección de Producción y Consumo, inicia en este número del «Boletín» la información del presente año con el estado de los edificios de nueva planta, cuya construcción ha sido autorizada por las Fiscalías Delegadas de la Vivienda durante el primer trimestre, y Consumo de carne en las capitales de provincia.

También recoge datos interesantes sobre Comercio y Transporte, Demografía, Climatología, y disposiciones legislativas de gran alcance social y en su información extranjera trata de los precios al por mayor, índices del coste de la vida, paro, curso de cambios, índices de producción industrial, empleo de máquinas agrícolas en Alemania, la población productiva de Alemania, los servicios estadísticos en Italia, los nuevos números índices de precios en Suecia y una Bibliografía nacional y extranjera.

El número 14 del «Boletín de Estadística», [consta de 251 páginas impreso en excelente papel satinado e ilustrado con gráficos y cuya publicación bien merece los elogios que le dedican cuantos la conocen y consultan.

Torrón FOTOGRAFIA

Estrada 7.—AVILA

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14;

Teléfono 257

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELECTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3;

Mecánicos competentes

Sánchez Prieto

MEDICO;

Plaz. Veintenas-Siñala

cometidas por el Gómez Asensio y su banda figuran las siguientes:

Al señor Comeñasa, de El Ferrol 230.000 pesetas; al señor Oro, de Barcelona, 50.000; a la Casa Muné, de Barcelona, 130.000; al señor Cervera, de Barcelona, 20.000; al señor Villarejos, de Granada, 38.000; al señor Rivos, de Madrid, 25.000; al señor González, de Madrid, 80.000; al señor Rosell, que actuó luego en colaboración suya, 54.000; al señor Mendicuti, de Plasencia de las Armas, 66.000; al señor Rubio de Madrid, 15.000; al señor Vidal, de Madrid, 28.000 al señor Sacristán, de Madrid 15.000; al señor Aso, de Huesca, 39.000; al señor Muñoz, de Madrid, trató de estafarle 135.000 pesetas, y a un señor Mendizábal, de Madrid, trataba de estafarle en dos operaciones que había concertado con el mismo, 2.700.000.

Cómplices detenidos

Como colaboradores, ganchos o cómplices de Jesús Gómez Asensio han sido detenidos y demostrada su culpabilidad en las diversas operaciones realizadas o concertadas por el mismo, doce individuos, los cuales han pasado, con las diligencias instruidas, a la disposición del ilustrísimo señor juez de guardia.

En esta carrera de estafas han sido detenidos por la acción de la policía gracias a lo cual no ha podido escapar alguna de las que tenían proyectadas y la última de 2.700.000 pesetas.

SE ADMITEN 900 ovejas para pastar en buena hierva.—Dehesa Robledoso, junto al Tietar.—Razón: Martín Jiménez, en Solana del Rio-aimar (Avila).

APRENDA CONTABILIDAD-POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folletos, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

TINTA SAMAS

BUENOS AIRES. — Las noticias publicadas en algunos periódicos argentinos según las cuales Chile iba a romper las relaciones diplomáticas con el Eje han causado sensación en los medios chilenos. — EFE.

Comunicado del Cuartel general aliado

LONDRES. — Un comunicado del Cuartel general aliado da cuenta de que las patrullas del Ejército han tomado contacto con las tropas enemigas en el sector septentrional de Túnez. Ocho de los treinta y ocho carros enemigos que tomaron parte en la acción fueron destruidos. En otro encuentro fueron destruido tres tanques alemanes. Las fuerzas alemanas han podido desembarcar tanques pesados y ligeros en África del Norte. Las tropas alemanas se han apoderado de los centros de Gados a pesar de la resistencia francesa.

— En otro comunicado aliado se dice que los franceses y el Sultán de Marruecos se hallan dispuestos a colaborar con los norteamericanos. — El general Ritter von Thomas, jefe del Ejército Africa Korps, ha sido hecho prisionero en el Alamein y será trasladado a Inglaterra. EFE.

Las tropas norteamericanas no han logrado sus objetivos

BERLIN. — Las tropas norteamericanas no han logrado su finalidad en el territorio de Túnez.

— Bengasi ha sido evacuado por las tropas germano italianas.

— El Comunicado del Alto Mando alemán señala que en el Cáucaso occidental las tropas alemanas rechazaron ataques adversarios. En Alagir fracasaron los ataques enemigos. En Stalingrado fueron ocupadas nuevas manzanas de casas resultando infructuosos los contraataques de los rusos. Bengasi ha sido evacuado metódicamente.

La triste fecha del VI aniversario del asesinato de JOSE ANTONIO

Se conmemoró en nuestra ciudad con solemnes actos religiosos

Hoy se ha conmemorado en nuestra ciudad con piadosos actos religiosos la fecha del VI aniversario de la muerte del Fundador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera.

A las siete horas y cuarenta minutos de la mañana, momento en que fué segada la vida del Fundador, el delegado provincial del Frente de Juventudes leyó ante todos los camaradas de la Organización que se hallaban en posición de firmes en la plaza de la Catedral el testamento de José Antonio, marchando a continuación formados a la iglesia de San Juan Bautista donde tuvo lugar una solemne misa a las ocho, al final de la cual trasladados de nuevo ante la Cruz de los Caídos, el delegado dió los gritos de ritual.

A partir de este momento cuatro camaradas montaron guardia ante la Cruz aludida levantada de verde ramaje en el lugar ocupado por la inscripción del nombre de José Antonio en la fachada norte de la S. A. I. Catedral, relevándose hasta esta noche. A la caída de la tarde se reunieron todos para rezar el Santo Rosario y colocar sendas coronas ante la Cruz.

Todo el día ha ondeado a media asta en los Centros oficiales y en los de Enseñanza, donde una vez izada la bendita enseña se explicó a los alumnos el sentido y alcance del «Día del Dolor».

Numerosos balcones de la ciudad ostentaron en este día colgaduras de los colores nacionales con crepones negros.

En la S. A. I. Catedral, organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento, se celebró a las once solemne funeral por el eterno descanso del alma de José Antonio, oficiando el asesor religioso de Falange Española Tradicionalista y de las JONS doctor García Robledo, asistido por los beneficiados don Emilio López y don Angel Esteban Matilla, siendo cantada la misa por la Capilla de la Catedral.

El Excmo. Sr. Obispo ocupó su trono al lado del Evangelio. El solemne funeral fué presidido por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, excelentísimo señor gobernador militar, ilustrísimo señor presidente de la Audiencia, el de la Excmo. Diputación, primer teniente de alcalde del Excmo. Ayuntamiento y señor delegado de Hacienda. También asistieron en lugar preferente el ilustrísimo señor coronel director de la Academia de Intendencia, comandante jefe accidental de la Comandancia de la Guardia Civil, comisario de Guerra, comandante señor Alvarado del Regimiento de Defensa Química, y otras representaciones de los centros militares, secretario del Gobierno Civil, señora directora del Instituto

de Enseñanza Media, secretarios provincial y local del Movimiento, delegado provincial de Sindicatos, representaciones de la Sección Femenina, delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular, ilustrísimo señor fiscal de Tasas, y otras representaciones de los demás centros y entidades oficiales y particulares.

Las espaciosas naves de nuestro primer templo estaban ocupadas por los Colegios de Enseñanza privada y otros, así como por numerosas personas.

Terminada la misa se cantó un solemne responso ante el severo túmulo erigido frente al altar alumbrado por hachones.

Seguidamente salieron al exterior colocándose, autoridades y público, ante el nombre de José Antonio inscrito en los muros del templo, donde el Excmo. Sr. Obispo rezó un responso dando el jefe provincial del Movimiento el grito de «José Antonio» que fué contestado con un fervoroso «Presente» por la multitud. A continuación se cantó el «Cara al sol», dando los gritos de rigor nuestra primera autoridad civil y política. Camaradas del Frente de Juventudes depositaron sendas coronas, terminando tan sencillo pero emocionante acto con el desfile de las centurias del Frente de Juventudes ante el monumento.

DE SOCIEDAD

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar al reverendo padre Evaristo de la Virgen del Carmen, profesor de Teología del Convento carmelitano de Salamanca, que ha llegado a Avila con objeto de predicar en el solemne triduo que se celebrará en la iglesia de las Madres en honor de San Juan de la Cruz, el domingo, lunes y martes.

Aniversarios

Hace cuatro años que falleció el prestigioso señor don Mariano Cavig.

Por su alma se han aplicado sufragos en templos de Avila y Madrid. Renovamos nuestro sentimiento a sus hijos y distinguida familia.

— Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del joven Jesús de Antonio Ubeda (que en paz descanse) hijo del industrial de esta plaza don Sebastián de Antonio, el funeral que se celebre mañana sábado a las nueve y media en la Parroquia de Santiago Apóstol de esta ciudad, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

RELACION

de las personas que han contribuido en el aguilado de la DIVISION AZUL

Delegación Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.—Jefatura, administración S. E. M., Sección Femenina, Justicia y Ddarecho, Información, Comunicaciones y Transportes, Sanidad, Servicio Social, Ex-combatientes, Auxilio Social, Sindicatos, Educación Popular, Frente de Juventudes, total 1.481,04 pesetas; don José Abellán, 50; don Teodoro G. Capitán, 10; don Benito Dávila Sánchez Monje, 50; don Aresio González de Vega, 500; don Luciano Pérez, 5; don Jacinto de la Flor Romero, 25; don Marcelino Pérez Pequeño, 10; don Máximo Velayos, 5; don Laureano Sáez, 5.

Vicesecretaría de Educación Popular

Delegación de Avila

Carta del camarada Avilés para el Frente de Juventudes de Avila

Mis queridos camaradas del Frente de Juventudes avilenses: En estos días comienzan a llegar a nosotros los periódicos en que se reseñan las tareas del Segundo Consejo Nacional, en el que se ha dado cima a muchos de nuestros proyectos y que han sido respaldados por nuestro Caudillo glorioso e invicto. Revive, por eso, en mi el recuerdo de los meses que pasé al mando de esa Delegación Provincial, y quiero volver a mantener contacto con vosotros que quedo roto con mi última lección de Nacional Sindicalismo: El alistamiento en la División Azul.

No os hablaré de nuestra vida: en ella pues la conocéis de sobra por relato de otros camaradas relevados. Sólo debo deciros que los muchachos del Frente de Juventudes encuadrados en la División Azul son soldados más valerosos y disciplinados de ella con serlo todos magníficos por españoles y falangistas.

El Frío (así con mayúscula) aún no llegó a nosotros, pero aunque venga se estrellará contra el magnífico vestuario invernal con que nos ha dotado, como a todas sus Divisiones, el previsor Ejército alemán, de cuya victoria no puede dudarse. Y menos deben dudar los españoles que en la vanguardia de la lucha tienen una División magnífica. Respecto a esto no he de recordaros la conducta que debéis adoptar si algún cretino os indica lo contrario.

Y vamos a hablar ahora de vosotros. Cuando esta carta llegue a vosotros estaréis metidos de lleno en los días fríos que invitan a permanecer pasivamente alrededor de una camilla. Reaccionad virilmente y recordad nuestros propósitos hechos el último día de estancia en el campamento. Pues bien: Cumplidos, rechazad la tentación de vida rosa, sin objeto, de chamelo, billar, baile o cine e intensificad vuestra vida falangista y preparación sólida para el mañana, para el mejor provecho y gloria de España. Y para eso lo mejor, camaradas, es fortificar el espíritu de vuestra escuadra (todos para uno y uno para todos) trabajad porque ella sea la mejor entre todas, que con ello conseguiréis elevaros individualmente también.

Cumplid vuestras obligaciones de católicos y vivid como tales, asistid con entusiasmo y puntualmente a todas las actividades políticas o culturales del Frente de Juventudes. Y efectuaad asiduamente las clases de

Comienzo de la batalla de TUNEZ

con escaramuzas de los elementos avanzados, por Norte y Sur

ROMA, 19.—(Crónica radiotelegráfica del enviado especial de la agencia Efe). Lo remoto de las comunicaciones del Eje con sus ejércitos africanos de El Alamein ha sido el factor que los anglosajones han explotado con mayor ventaja para dar la orden de avance del octavo ejército británico, que, como por otra parte se dice, basaba su fortaleza y la eficacia de sus servicios y de su municionamiento en las bases esalonadas en lo que es la verdadera vertebración de todo el sistema militar que hoy desarrolla la ofensiva contra Bengasi.

Ha bastado que la proximidad de los puntos de partida inglesa estuvieran a pocas horas de la primera línea para que la momentánea interrupción, ya superada por el Eje, del Canal de Sicilia, completara la premisa del ataque anglosajón, esto es, la coordinación perfecta en orden a movimientos del factor positivo, representado por la fluencia fácil de material de guerra y de los hombres al campo de operaciones, y por el factor negativo de las dificultades logísticas que, de modo circunstancial, afectaba a la organización de los totalitarios.

Italia y el Reich están reaccionando con un tiempo útil, que se calcula en horas, y en un espacio limitado y contiguo a sus centros estratégicos de mayor importancia, frente a un vasto programa militar demasiado claro en la teoría, para que no ofrezca en su ejecución algunos aspectos que todavía no parecen resueltos en la superficie de la actualidad. Los norteamericanos se refieren al frente africano como a un dispositivo estable que ya estuviera garantizado de los riesgos de un contraataque del Eje.

Es cierto que la superioridad aérea en un instante y en una vertical dados, les ha permitido desembarcar y apoyarse en las zonas estratégicas del Marruecos francés, y es también un hecho comprobado que continúan enviando convoyes al nuevo teatro de la guerra y que disponen

Adoración Nocturna

Mañana, sábado, celebrará el turno de Santa Teresa su Vigilia mensual ordinaria.

ARBOLES FRUTALES VIDES AMERICANAS Semillas seleccionadas

de todas clases. Jesús Verón. Calatayud (Zaragoza). Catálogo gratis a quien lo solicite. Dirigirse a D. Emilio Sánchez, Hotel Avila.

Legítimas uvas de Almería

En la Plaza de Abastos y Fruterías las encontraréis. Probad su rico gusto y no comeréis otro postre

gimnasia. Entrenaros en el deporte que os haya designado el asesor de Educación Física. Aprovechar al máximo el tiempo de vuestro trabajo o estudio habitual. Obedeced siempre a vuestros mandos y recordad la dialéctica de los puños si en vuestra presencia se ofende a Dios, a España o a la Falange.

Otro día seguiré escribiendo y ampliaremos alguno de los conceptos que hoy rápidamente os he expuesto. Espero me contestéis escribiéndome por Escudras.

Abrazos a todos de vuestro delegado provincial.

José Avilés
Rusia y noviembre de 1942.

de patrullas trascontinentales y de los itinerarios aéreos del Atlántico del Sur. Pero no es menos significativo, para predecir el inmediato porvenir de la batalla en el Norte de África, el impulso creciente de la aviación italo-alemana, la vecindad de las bases europeas industriales a la zona de los combates —reducida considerablemente en distancia de navegación después de la intervención en Túnez— y las gigantescas dificultades que han de afrontar los norteamericanos para normalizar el abastecimiento de África.

Bastaría un colapso efímero de las comunicaciones de los aliados para que surgiera en favor del Eje la coyuntura de la gran ofensiva africana. La maniobra de Rommel, que se dibuja en el plano ideal del heroísmo con la sangre de una resistencia heroica, tiende a contener la marcha del adversario de Este a Oeste, para contribuir a que las reservas de Tripolitania y de la península cierren el paso en Túnez al invasor.

Hasta ahora los norteamericanos plantean su guerra africana según el dominio del aire y de acuerdo con las disensiones de los generales franceses, que les han abierto un acceso. —Miguel Moya Huertas.

Al sureste de BENGASI

las fuerzas británicas no han logrado romper la línea defensiva del Eje

BERLIN, 19.—La Oficina Internacional de Información anuncia que después de una suspensión en el avance, las fuerzas de Montgomery han reanudado la marcha. Parte de las fuerzas británicas progresan lentamente por la carretera de la costa, destruida por las fuerzas del Eje. Este grupo entró en contacto con las unidades de protección germano-italianas del sureste de Bengasi, pero no logró romper la línea defensiva.

Potentes escuadrillas de bombarderos, protegidas por cazas, han atacado a las columnas británicas que avanzan sobre Misus, las cuales ofrecían un excelente blanco, porque las condiciones del terreno impiden la dispersión. Los aparatos de reconocimiento comprobaron luego que habían sido destruidos más de 125 ca-

rrros de combate, camiones, autos, depósitos y cañones.

Entre Tobruk y Derna fueron igualmente atacadas con eficacia las columnas británicas. —EFE.

Quinientos aviones del Eje destruidos

EL CAIRO, 19.—Más de 500 aviones del Eje han sido destruidos por la R. A. F. en los ataques realizados contra los aeródromos germano-italianos situados entre El Alamein y Derna, se anuncia en el Cuartel general británico, con datos obtenidos después de la ocupación por las fuerzas inglesas en dichos aeródromos. El campo de aterrizaje de Derna, especialmente, ofrece impresionante espectáculo, pues en él se hallan amontonados los restos de más de 100 aviones de todos los tipos. —EFE.

EL PRIMER EJERCITO BRITANICO

prosigue su avance en Túnez (Londres)

Las fuerzas del Eje ocupan nuevos sectores en la región tunecina (Berlín)

Noticias anglo berlinesas

LONDRES 19, 10 noche.—Radio Marruecos ha anunciado esta tarde que «el primer Ejército británico prosigue su avance en Túnez, mientras la R. A. F. ha bombardeado nuevamente el aeródromo cercano a la capital del territorio». —EFE.

BERLIN 19, 9 noche.—En Túnez, manifiestan los círculos militares de Berlín, se ha realizado por las tropas del Eje la ocupación sin incidentes de nuevos sectores; no ha habido hasta ahora ningún encuentro digno de mención entre dichas tropas y las fuerzas anglonorteamericanas. Potentes ataques aéreos alemanes e italianos contra el puerto de Bona y los transportes terrestres del adversario a lo largo de la costa argelino-tunecina estorban constantemente el

avance aliado y el desembarco de nuevas fuerzas. —EFE.

Darlan habla por radio como alto comisario. Giraud manda las fuerzas

ARGEL 19, 12 noche.—Radio Marruecos anuncia que el almirante Darlan ha pronunciado esta noche su primera alocución como alto comisario en África del Norte francesa el cual declaró que había aceptado este puesto de acuerdo con las autoridades norteamericanas, y que administrará los territorios que se hallan bajo su jurisdicción. Finalmente Darlan comunicó que el general Giraud se encargará del mando de las fuerzas francesas en el África del Norte. —EFE.

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»



Flamenco cortejo de Alicante a El Escorial.—(Foto CIFRA)